



## **Declaración del MSP en la 78.<sup>a</sup> Asamblea Mundial de la Salud, 17-29 de mayo de 2025 Punto 13.2 del orden del día**

### **Salud mental y conexión social**

Acogemos con satisfacción el reconocimiento por parte de la OMS de la conexión social como punto de partida fundamental para abordar la salud mental y esperamos con interés la agenda mundial de la Comisión sobre Conexión Social. Apoyamos el enfoque impulsado por la comunidad, que es a la vez eficaz y sostenible.

Sin embargo, la salud mental no puede abordarse de forma aislada. Debe entenderse en el contexto de los conflictos, los desplazamientos y las crisis económicas, especialmente en Oriente Medio, Europa Oriental y África, donde las guerras en curso afectan a poblaciones enteras.

Las medidas de control fronterizo son cada vez más restrictivas con el fin de impedir la migración. Por ejemplo, la política migratoria de la UE ha sido criticada por sus graves consecuencias para la salud mental de los migrantes que llegan a las fronteras.

Instamos a la OMS a que defienda la paz y vincule la salud mental con la consolidación de la paz.